

Bonjour,

Comme vous avez pu le constater dans vos paniers, nous avons eu enfin le bonheur de vous faire découvrir nos kiwis.
Ce ne sont que quelques kiwis car notre récolte ne nous a pas permis d'en mettre plus, la parcelle ne fait que 20 ares. Il s'agit de la variété Hayward à chair verte, délicieusement acidulée et fruitée.

En 2019 nous avons planté 20 ares de kiwi jaune mais ça s'est terminé par un échec à la suite de la sécheresse de 2020.

Nous projetons de planter 20 ares de kiwi Hayward à la place mais nous avons vu qu'il fallait quelques années avant d'avoir une belle récolte.

Pour les années qui viennent nous espérons simplement vous mettre quelques kiwis dans un de vos paniers de pommes-poires.

Merci de votre patience !

Dominique

Bonjour,

Comme vous le savez nous avons une petite récolte de poires cette année, c'est la raison pour laquelle il n'y a plus de poires dans les paniers à partir du mois de janvier 2023.

Toutefois toutes nos poires ne pouvaient être écoulées dans vos paniers et dans notre boutique : nous avons dû en écouler via la coopérative bio d'Ile-de-France.

Pris par mon activité et, je dois le reconnaître, un peu débordé, j'ai engagé trop de poires à la coopérative. La conséquence est qu'il ne va pas en rester assez pour honorer les quantités prévues dans les contrats pommes-poires.

Les paniers contiendront bien le poids de fruits mais avec moins de poires que prévu, et donc plus de pommes.

Nous vous proposons de compenser l'écart de prix entre les pommes et poires en mettant plus de pommes dans les paniers durant la distribution de janvier.

Je vous prie de m'excuser.

Bonne semaine.

Dominique

06 07 83 00 46